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股票如何摆脱怪圈为什么散户很多时候买进就跌，卖出就
涨-股识吧

一、如何摆脱股票一卖就涨的魔咒

耐心持有，多看少多，上涨到目标位之后出局！

二、一买就跌一卖就涨 如何走出追涨杀跌的怪圈

做好股票投资可以是个非常简单的事情，也可以是个非常复杂的事情，看您用哪种
心态去做，您想多少天内就赚多少钱，那必定是个复杂的事情。
一买就跌一卖就涨这与投资者自身特点有关，一般来说新手在没有信息来源，技术
不够专业，心态不够稳定，很容易买进一只股票，看着自己的股票不涨，其他的都
涨，于是心态开始浮躁，殊不知可能你进的就是一只黑马股，忍无可忍的情况下调
仓换股，换的股又是有一定涨幅的，造成了追高，一般拉升起来的股票短线有回调
是为了后市更好的上涨，就出现了刚买入就迎来的调整，而之前的股票开始补涨，
从而造成了卖完就涨，买完就跌的恶性循环。
如何摆脱这种怪现象？需要从自身做起。
第一、调整心态，不要这山望着那山高，要有耐心第二、深入学习，要了解主力的
操作方法与规律，以便判断涨和跌的背后主力资金在做什么？第三、不要频繁换股
，一波行情中，持有1到2只股票足矣，没有高超的技术，不要频繁做短线，牛市中
，太短了只能赚点小钱，赚不了大钱，一波行情过后，你才会发现，指数都翻倍了
，自己才赚了10%，还会发现以前经手的股票都翻倍了，都有不错的涨幅。
每个人的个性不同，操作风格也会不同，找准一条适合你自己的投资之路，非常重
要！新手的话在不熟悉操作前不防先用个模拟炒股去练习一段时日，从模拟操作中
找些经验，等有了好的效果再运用到实战中，这样可最大限度的减少风险，还能提
高自己的炒股水平，目前的牛股宝模拟炒股还不错，功能全面，行情跟实盘同步，
使用起来有一定的帮助，希望可以帮助到您，祝投资愉快！

三、k线启明星后的走势是怎样的？

股市中的“启明星”，它将预示着行情摆脱下跌的阴影，逐步走向光明。
“启明星”形态特征：第一天是根大阴线，第二天是一根向下跳空的小阴线。
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第三天是一根阳线，它将市场价格推进到第一天黑色实体所表示的价格变动范围内
。
理想的启明星形态是第二天的图形即“星”。
形成心理学分析一根大阴线的出现表明市场进入调整，第二天市场向下跳空开盘，
但是全天价格波动不大。
小实体的蜡烛线反映主力对市场未来的发展趋势犹豫不决。
第三天，市场以高于第二天收盘价的价格开盘，并且买盘踊跃，继续向上推高价格
，市场趋势反转信号出现了。
技术要点1、处在下跌趋势中的个股，第二日形成十字星的成交量较前期出现明显
萎缩；
2、第三日反转的阳线，成交量较前两日明显放量；
3、第三根阳线的实体至少吃掉第一根中阴线的三分之二或全部。
最佳买点1、如果“启明星”通常出现在下跌趋势中，买点一般选择出现“启明星
”的次日，或股价回调整不破第三根长阳低点，重新启动向上的时候。
2、如果“启明星”出现在上升趋势中，买点在启明星出现的当日，或第三根长阳
确立时介入。
这些可以慢慢去领悟，新手的话可参阅有关方面的书籍系统的去了解一下，同时结
合个模拟盘练练，这样理论加以实践可快速有效的掌握技巧，还可以去一些论坛，
例如华尔通或者雪球，论股堂发帖子和股民们交流炒股心得来获取更多的经验，希
望可以帮助到您，祝投资愉快！

四、为什么散户很多时候买进就跌，卖出就涨

一买就跌一卖就涨这与投资者自身特点有关，在没有信息来源，技术不够专业，心
态不够稳定，很容易买进一只股票，看着自己的股票不涨，其他的都涨，于是心态
开始浮躁，殊不知可能你进的就是一只黑马股，忍无可忍的情况下调仓换股，换的
股又是有一定涨幅的，造成了追高，一般拉升起来的股票短线有回调是为了后市更
好的上涨，就出现了刚买入就迎来的调整，而之前的股票开始补涨，从而造成了卖
完就涨，买完就跌的恶性循环。
如何摆脱这种怪现象？需要从自身做起。
第一、调整心态，不要这山望着那山高，要有耐心第二、深入学习，要了解主力的
操作方法与规律，以便判断涨和跌的背后主力资金在做什么？第三、不要频繁换股
，一波行情中，持有1到2只股票足矣，没有高超的技术，不要频繁做短线，牛市中
，太短了只能赚点小钱，赚不了大钱，一波行情过后，你才会发现，指数都翻倍了
，自己才赚了10%，还会发现以前经手的股票都翻倍了，都有不错的涨幅。
炒股调整心态，掌握好经验是最重要的，有了好的心态，好的经验才有信心去面对
股市中的变化，这样才能操持最大收益，新手的话在不熟悉操作之前最好是先用游
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侠股市或股神在线模拟炒股去演练一下，看看如何操作效果会比较好点，等总结了
好的经验之后再去实盘操作，这样相对要稳妥点。
希望可以帮助到你，祝投资愉快！

五、买一只股票虽然确信它会涨到预估价格，但是还是忍不住盯
着一直看，求教高手怎样才能摆脱心理阴影不去看它

很简单，拿剪子把网线剪断了你就不会再看它了！

六、看高手如何成功抄底逃顶

潜伏底，又称为线形底，是股票技术分析中一种并不常见的k线形态。
潜伏底是股价经过一段跌势后，长期在一个狭窄的区间内波动，交易十分清淡，在
图形上，股价和成交量各自形成一条带状。
经过一段长时间的潜伏静止后，价位和成交量同时摆脱了沉寂不动的闷局，股价大
幅向上攀升，成交亦转趋畅旺。
潜伏底大多出现在市场淡静之时，及一些股本少的冷门股上。
由于这些股票流通量少，而且公司不注重宣传，前景模糊，结果受到投资者的忽视
，稀少的买卖使股票的供求十分平衡。
持有股票的人找不到急于卖出的理由，有意买进的也找不到急于追入的原因，于是
股价就在一个狭窄的区域里一天天地移动，既没有上升的趋势，也没有下跌的迹象
，表现令人感到沉闷，就像是处于冬眠时期的蛇虫，潜伏不动。
虽然潜伏底具有这样巨大的上升潜能，但是其正炒到潜伏底，.享受到潜伏底往上
彪升带来丰厚投资回报的 人却很少。
其原因：一是入市时间选择不当。
潜伏底的主要特征是成交量几乎处于停滞状态，而且历时很长。
在中外股市中，耗时几个月的潜伏底屡见不鲜，有些竟有数年之久。
操作策略：有些投资者在潜伏底构筑过程中，因过早入市受不了股价不死不活的长
时期的折磨，在股价发动上攻行情前离它而去，这是很可惜的。
因此潜伏底的入市时间应选择在股价放量上冲这一阶段。
二是不敢追涨。
潜伏底一旦爆发，上攻势头十分猛烈，常常会造成连续逼空的行情，而多数投资者
对潜伏底，爆发出来的直窜行情不知所措，一看连续拉出的大阳线就不敢再追涨这
是很错误的。
潜伏底上扬时往往会出现大阳城后再拉大阳线，超涨之后再超涨的现象，这是潜伏
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底往上突破的一个重要特征。
因此在潜伏底涨升初期(当然不是涨升中期、后期)，对它追涨应该是一个比较好的
选择。
简单概述，详细的可参阅下有关方面的书籍系统的学习一下，同时用个模拟盘去练
练，这可快速有效的掌握技巧，目前的牛股宝模拟炒股还不错，里面许多的功能足
够分析大盘与个股，使用起来有一定的帮助，愿能帮助到您，祝投资愉快！

七、如何发现潜伏底形态股票潜伏底

潜伏底，又称为线形底，是股票技术分析中一种并不常见的k线形态。
潜伏底是股价经过一段跌势后，长期在一个狭窄的区间内波动，交易十分清淡，在
图形上，股价和成交量各自形成一条带状。
经过一段长时间的潜伏静止后，价位和成交量同时摆脱了沉寂不动的闷局，股价大
幅向上攀升，成交亦转趋畅旺。
潜伏底大多出现在市场淡静之时，及一些股本少的冷门股上。
由于这些股票流通量少，而且公司不注重宣传，前景模糊，结果受到投资者的忽视
，稀少的买卖使股票的供求十分平衡。
持有股票的人找不到急于卖出的理由，有意买进的也找不到急于追入的原因，于是
股价就在一个狭窄的区域里一天天地移动，既没有上升的趋势，也没有下跌的迹象
，表现令人感到沉闷，就像是处于冬眠时期的蛇虫，潜伏不动。
虽然潜伏底具有这样巨大的上升潜能，但是其正炒到潜伏底，.享受到潜伏底往上
彪升带来丰厚投资回报的 人却很少。
其原因：一是入市时间选择不当。
潜伏底的主要特征是成交量几乎处于停滞状态，而且历时很长。
在中外股市中，耗时几个月的潜伏底屡见不鲜，有些竟有数年之久。
操作策略：有些投资者在潜伏底构筑过程中，因过早入市受不了股价不死不活的长
时期的折磨，在股价发动上攻行情前离它而去，这是很可惜的。
因此潜伏底的入市时间应选择在股价放量上冲这一阶段。
二是不敢追涨。
潜伏底一旦爆发，上攻势头十分猛烈，常常会造成连续逼空的行情，而多数投资者
对潜伏底，爆发出来的直窜行情不知所措，一看连续拉出的大阳线就不敢再追涨这
是很错误的。
潜伏底上扬时往往会出现大阳城后再拉大阳线，超涨之后再超涨的现象，这是潜伏
底往上突破的一个重要特征。
因此在潜伏底涨升初期(当然不是涨升中期、后期)，对它追涨应该是一个比较好的
选择。
简单概述，详细的可参阅下有关方面的书籍系统的学习一下，同时用个模拟盘去练
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练，这可快速有效的掌握技巧，目前的牛股宝模拟炒股还不错，里面许多的功能足
够分析大盘与个股，使用起来有一定的帮助，愿能帮助到您，祝投资愉快！

八、前辈们能指教一下你们刚入股市只赚指数不赚钱的迷茫和后
来怎样走出这个怪圈的吗?

在股市里一定要学会坚持。
看好这两个字并且记住他-----坚持。
“任何一个人都可以成为登山的英雄，衡量一个人的真正的标准是当每一件事都与
他作对的时候，他仍有勇气向前。
”
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